

# COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate CS-14-36

## 25 pièces ou 25 ans de souvenirs pour l'Harmonie Le Tremplin de Malartic

**Val-d'Or**, **le 15 mai 2014** – Pour célébrer les 25 ans de l'Harmonie Le Tremplin de Malartic, l'orchestre de l'école secondaire présente un concert ce vendredi 16 mai à 19 h au Centre culturel et récréatif de l'école secondaire Le Tremplin. Intitulé « *25 pièces ou 25 ans de souvenirs »*, le spectacle de deux heures mettra en scène une dizaine de musiciens de 1<sup>re</sup> à 5<sup>e</sup> secondaire qui seront accompagnés par des musiciens du Conservatoire de musique de Val-d'Or. Un répertoire varié sera présenté au public, du classique au moderne en passant par la musique d'interprétation. « Des pièces déjà interprétées dans le passé feront sûrement rejaillir des souvenirs aux spectateurs. Ainsi, chaque période de l'histoire de l'Harmonie sera représentée à l'intérieur du concert », a souligné le directeur musical et enseignant à la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, monsieur Bryan Robitaille.

#### 25 ans de haut et bas

Il y a 25 ans, l'Harmonie Le Tremplin est née d'un souhait formulé par l'enseignant de musique de l'école secondaire le Tremplin, monsieur Denis Alexandre. Il voulait apporter un plus à l'école en améliorant notamment les cours de musique donnés. L'Harmonie comptait à ses débuts, un groupe de flûtes à bec et s'est développée au cours des années en y ajoutant une variété d'instruments et a été reconnue en 1998, comme organisme à but non lucratif. « Malgré la popularité en baisse remarquée au Québec au cours des dernières années, l'Harmonie accueille une dizaine de musiciens par année et espère augmenter son nombre de musiciens au cours des prochaines années », a renchéri monsieur Robitaille.

Plusieurs noms importants en Abitibi-Témiscamingue ont dirigé l'Harmonie. On compte dans ses rangs notamment messieurs Denis Alexandre (1988 – 1999, 2001), Claude Bélanger (1999-2000), Pierre Corneau (2000), Serge Moore (2001-2002), Donald Ferland (2004-2007) et Bryan Robitaille (2009 – aujourd'hui) ainsi que mesdames Micheline Richard (2002-2003) et Cindy Laporte (2007). « Quels beaux souvenirs passés à l'Harmonie! J'ai eu le plaisir de les amener pour leur première fois au Festival des harmonies de Sherbrooke. Quelle performance ces magnifiques jeunes ont livrée! Mais ce que je retiens le plus de cette belle organisation, c'est de revoir ces jeunes aujourd'hui devenus de magnifiques personnes. Lorsque l'on se croise par hasard, c'est toujours avec le sourire et une certaine nostalgie que l'on se remémore ces beaux moments passés à faire de la musique. Longue vie à l'Harmonie Le Tremplin », a souligné monsieur Donald Ferland, directeur du Centre de musique et de danse de Val-d'Or. En juin prochain, l'organisation prévoit des retrouvailles pour célébrer les 25 ans de l'Harmonie.

#### Billets en vente

Il est toujours possible de se procurer des billets en écrivant au <u>harmonietremplin@live.ca</u> ou par téléphone au 819 757-4454.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

### Source et pour entrevue :

Karine Lacroix, conseillère en communication Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois 819 825-4220, poste 3013 819-856-4453 Lacroix,karine@csob.gc.ca

